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１．日  時  令和２年６月１０日（水）午後３時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理 園田 寛子委員    

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 宮田 裕三  学校教育課長 田尻 清孝 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 池田 和臣 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第５４号 宇土市小・中学校管理運営規則の一部を改正する規則について 

４ 議案第５５号 宇土市立幼稚園一時預かり保育条例施行規則の一部を改正する規則につい

て 

５ 議案第５６号 宇土市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について 

６ 議案第５７号 宇土市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

７ 議案第５８号 宇土市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

８ 議案第５９号 宇土市学校給食専門委員会委員の委嘱について 

９ 議案第６０号 学校運営協議会委員の任命について（網津小） 

１０議案第６１号 財産の取得について 

     

   報告事項 
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令和２年６月宇土市教育委員会定例会会議録 

 

教育長     令和２年６月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

本日は，教育長及び４人の委員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

教育長     本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に園田委員・近藤委員を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第２ 

教育長     本日の６月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

教育長     異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第３ 

教育長     議案第５４号を議題といたします。 

本案について，学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫ 

（質疑） 

芥川委員    改正を行うことについて，学校側から意見はあったか。 

指導主事    臨時の園長校長会で期日も含めて示している。７月末までも検討したが，下校時に気

温が高くなることも考慮し，校長先生方の総意で決定した。 

芥川委員    学校の意見も取り入れてということか。 

指導主事    そうである。 

教育長     補足するが，４月からの臨時休業で不足する時数を確保するということから検討し，

夏季休業の短縮と土曜日授業を組み合わせて確保すこととし，夏季休業期間中は半日

授業を実施するよう考えたが，校長から午前中授業の場合は，下校時に気温が高温に

なり体調面で不安があると意見があったため，暑い時期は休みにして，土曜日授業で

対応することとなった。宇城市，美里町とは夏休みの期間が違っている。土曜日授業

を各学校で適宜いれてもらうこととした。あくまでも第２波が来ないところでの計画

になる。 

園田委員    第２波が起こった場合は，その都度決めていくのか。 

指導主事    その都度検討することになる。 
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近藤委員    土曜日授業は各学校に任せて行うのか。 

教育長     隔週での土曜日授業の実施を提案したが，行事や学年によっても違いがあるので，学

年を絞ることも検討されている為，各学校に任せるようにする。 

近藤委員    規則に教育委員会が定める日を除くとあるので，事前に学校から実施について届があ

り，委員会が認める形をとるのか。 

指導主事    そのように行う。 

白井委員    単純に時数確保はできると思うが，子どもたちも先生も今までにない形で取り組まな

いといけない。行事の見直し等検討が必要である。 

また，第２波の防止についても対策を考えておく必要がある。例えばエアコンの使用

法や水泳の着替え等を盛り込んで検討を行って欲しい。 

教育長     各学校でも対策を踏まえて検討をしてもらっている。対応を考えておく必要はある。 

 

教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第５４号につきましては， 原案のとおり決定す

ることに御異議ございませんか。 

 

≪採決≫（原案のとおり）

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは，議案第５５号を議題といたします。 

本案について学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫ 

       

（質疑） 

近藤委員    昨年１２月の議案第９１号で第４条の第２項は削除されたと記憶しているが，今回改

正があっている。１２月以降に何か改正があっているのか。 

学校教育課長  昨年１２月に削除の議案を提出したが，２項は残すと決定した為今回改正を行う。 

園田委員    許可の印は園長なのか。 

学校教育課長  園長印になる。 

園田委員    園長の許可となれば，委員会は全く感知しないのか。 

学校教育課長  ６月議会に許可の権限を園長に移す条例改正を提出している関係で，改正を行う。 

        一時預かり事業は園長になるが，入園は教育委員会のままである。 

近藤委員    園長の裁量ですべて行えるような感じがする。教育委員会は関わらなくていいのか。 

総務係長    一時預かり事業は，幼稚園で行う補助事業であり通常の入園の許可とは違う。事業の

実施に当たり実績のチェックを行う。保育園等でも園長が許可を行い実績報告は市に

申請する形になる。 

        また，実施しない日を園長が決めることができるが，事前に行事予定等で確認ができ

る。現状では，当日申し込みもその都度，委員会の許可のため，許可が後手に回って
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いる状況がある。 

近藤委員    分からないわけではないが，すべて園長が行うとなった場合，教育委員会が管理しな

くていいのかが疑問である。 

教育長     預かり事業に限ってのことであり，園長から，現状では変更があった場合などの事務

が煩雑になっているとの話があり，改善されると認識している。 

園田委員    園長は校長と同じか。 

学校教育課長  市の組織の中に含まれるので，学校とは違う部分がある。 

園田委員    事務局の中にあるのに園長が行うのか。 

学校教育課長  事務手続は園が行うのだが，最後確認については学校教育課で行うことになっている。 

近藤委員    許可の場合は園長で，不許可の場合の不服申し立ては教育委員会で受けるというには

不明なところがある。 

学校教育課長  幼稚園が教育委員会のひとつの組織という考え方である。 

近藤委員    ６月議会に上程中なので，その結果を待って７月の委員会でもう一度諮れないか。 

学校教育課長  可能である。 

園田委員    園長が改正した方が改善につなげるというのは理解できるが，もうすこし検討したい。 

教育長     では，そのような取扱にしたいと思います。 

           

継続審議（保留） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，議案第５６号を議題といたします。 

本案について，学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫ 

（質疑）    なし 

教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第５６号につきましては，原案のとおり決定する

ことに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，議案第５７号を議題といたします。 

本案について，生涯活動推進課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長  ≪説明≫ 

       

（質疑）    なし 
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教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第５７号につきましては，原案のとおり決定する

ことに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，議案第５８号を議題といたします。 

本案について，給食センター所長から説明願います。 

 

給食センター所長  ≪説明≫ 

       

（質疑）    なし 

 

教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第５８号につきましては，原案のとおり決定する

ことに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，議案第５９号を議題といたします。 

本案について，給食センター所長から説明願います。 

給食センター所長  ≪説明≫  

       

（質疑） 

園田委員    運営委員の会長，副会長はいつ決めるのか 

給食センター所長    本来なら６月中に会議を開催し決めている。 

園田委員    この状況だが，会議を開いて行うのか。 

給食センター所長    一同に会しては困難な為，書面決議を行えたらと考えている。 

園田委員    難しい状況は分かるが，給食は始まっている。食は大切な為早く決めておくべきでは 

ないか。 

給食センター所長    決算の見込み等は３月に前の役員へ報告は行っている。 

教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第５９号につきましては，原案のとおり決定する

ことに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 
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≪質疑≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，議案第６０号を議題といたします。 

本案について，指導主事から説明願います。 

 

指導主事    ≪説明≫  

       

（質疑） 

近藤委員    ５月に新任で議案となっていたが，その方の変更か。 

指導主事    その後に代表者の変更があった為，変更を行う。 

        網津公民館長についても辞任されたため，７月に変更が必要である。 

 

教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第６０号につきましては，原案のとおり決定する

ことに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，追加で提案がありました議案第６１号を議題といたします。 

本案について，学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫  

       

（質疑） 

近藤委員    ＤＡＺＺ－ＳＴＹＬＥとはどのような会社か。 

総務係長    宇土市全体の行政側，教育側シンクライアントの業務を行っている。専用線を引きデ 

―タセンターを結んでいる。 

近藤委員    いつから利用しているのか。 

総務係長    導入当時からと認識している。 

近藤委員    ハード自体あるのか。 

総務係長    物があるわけではなく，ライセンスのようなものである。 

白井委員    校務支援ソフトの内容を後ほどでもいいので教えて欲しい。 

総務係長    指導要録や保健管理や名簿管理，成績処理等が入っておりデータを横断的に利用でき

る。合わせて出退勤管理も可能である。教頭先生が使用するゆう－ＮＥＴとは別にな

る。 

白井委員    押印はどうなるのか。 

指導主事    電子公印は費用がかかるため，押印が必要である。 
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白井委員    年度末に校長に確認後に修正が行えてしまうとよくない。管理の部分はどうなってい

るか。 

総務係長    修正等できないよう制限をかけることができる。また，管理者等の権限分けが可能で

ある。資料等後ほど配布させていいただく。 

近藤委員    ５年後に同じような経費がかかるのか。 

総務係長    最新のものに切り替えるのであれば，状況によるが同じような経費が発生すると思わ

れる。 

 

教育長     特に質疑がないようですので，これより採決を行います。 

ただ今，議題となっております議案第６１号につきましては，原案のとおり決定する 

ことに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

≪質疑≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和２年６月の定例教育委員会を閉会します。 

― 閉会 ―（午後４時４５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長     ・６月議会の一般質問内容について 

学校教育課長   ・行事予定ついて 

指導主事     ・学校再開後の新型コロナウィルス感染症の対策等について 

教育長      ・水泳の授業は時間が減るが，実施したいとのことだった。 

生涯活動推進課  ・行事予定について 

         ・社会体育施設の再開状況について 

         ・中央公民館の再開状況について 

         ・網津公民館長の交代について 

文化課長     ・行事予定について 

         ・文化施設の再開状況について 

図書館長     ・行事予定について 

         ・図書館の業務拡大について 

給食センター所長 ・行事予定について 

近藤委員      高齢者大学や太鼓教室等開催の場合は感染症予防の取組みをお願いする。 

近藤委員      大雨や台風時の避難所対応はどこがするのか。 

学校教育課長    危機管理課が担当する。 

近藤委員      熱中症対策を行って欲しい。 

近藤委員      トイレの改修は予定通り行うのか。 

学校教育課長    秋口に発注予定だが，鶴城中などフロアに１箇所しかトイレがない場合には工事
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が難しい為，来年度に繰越す場合もある。 

近藤委員      運動会が９月下旬になるが，練習も含め暑いことが予想されるので，熱中症予防

を行って欲しい。 

教育長       運動会の実施方法等も含めて行事の検討を行ってもらっている。 

白井委員      マスクをしていると水分を取らない傾向があるので，水分補給について注意喚起

をしてほしい。 

          あいさつ運動を宇土駅で行われているが，駅は小中学校が通らないので各学校を

回るなどできないか。 

          土曜日の授業があるが，教員の休みの確保の検討が必要。また，補助の職員の配

置も必要ではないか。 

指導主事      夏休みに代休を取ってもらうように学校での調整を校長会でお願いしている。 

教育長       あいさつ運動は，駅に東小学校の登校班が何班か通る。また，通学出勤の方も多

くの方はあいさつされる。 

          また，各校区でもあいさつ運動を行われているので，子どもたちのあいさつが良

くなっている。 

芥川委員      走潟小学校の運動会は毎年９月に行っているが，注意を払い実施しており，芝生

で体感温度も違い熱中症対策になっている。 

園田委員      第２波になった場合の休業の基準を決めて欲しい。 

          職場体験は予定通り行うのか。 

指導主事      行事の精査で今のところ流動的である。 

園田委員      網田小学校に危機管理課から体育館へ畳をステージに置いてある。片づけるのは

学校なのか。責任の所在をはっきりしてほしい。 

          ６月１日から体育施設の貸し出しが再開されたが，予約が早い者順になっている

ので，日常的に使用する団体には事前に教えて欲しい。 

          委員会会議へ職員も飲み物を持ち込んで水分補給をして欲しい。 

 

 

   議事録署名 

         委員  園田 寛子 

 

         委員  近藤 修 


